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▪会長挨拶

　皆さん、こんにちは。先週の納涼例会では参
加してくださった皆さん、本当にありがとうご
ざいました。そして、親睦委員会さんには、入
場口での竹のキャンドルライトの演出などお
しゃれな演出までして下さり、本当にありがと
うございました。
　そして、次はいよいよ9月6日の3000回記念
例会になりますが、こちらもどうぞよろしくお
願い致します。又、会員の皆様には、今から万
障繰り合わせていただき配偶者の方と、是非、
ご一緒にご出席いただけたらと、お願い致しま
す。
　さて、今月は増強月間です。増強について会

員の皆さんで考える月間にしなさいと、いう
事です。本年度宮内ガバナーは5%増強をおっ
しゃってます。具体的には、太田クラブは新し
い仲間を４人増やしましょうと、いうことで
す。この目標達成を目指して皆さんのご協力を
どうぞ宜しくお願い申し上げます。
※米山記念奨学生　レ　ホアン　タン君は試験
のため、奨学金授与・近況報告は次週8月9日
(木)の第２例会で行います。

▪本日の行事

BE THE
INSPIRATION

2018 2019

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.  真実かどうか
2.  みんなに公平か
3.  好意と友情を深めるか
4.  みんなのためになるかどうか

群馬県太田市飯田町584
TEL. 0276（46）5400
FAX. 0276（46）5401
群馬県太田市飯塚町2056
ロイヤルチェスター太田
毎 週 木 曜 日 　 1 2 時 3 0 分

：

：

：

事 務 所
〒373-0851

例 会 場

例 会 日 時

橋本　　徹

竹部　弘昭

西川　宗克　大石　　佳
小林　正知　中島　明浩
安藤　浩之　小島　　啓

会 長

幹 事

ク ラ ブ
会報委員会

№ 2 4 0 6
2 0 1 8 年

ホームページ  http://www.ota-rc.org/

8 月 2 日（ 木 ）
第 2 9 9 6 回  例 会

誕生日・創立記念祝
【誕生祝】
眞下　武久  さん
中野　正美  さん
西川　宗克  さん
笹川　博義  さん
田部井丑松  さん
太刀川壽也  さん
横川　　淳  さん

【創立】
阿部　栄子  さん
西川　宗克  さん
竹部　弘昭  さん
高櫻　紀一  さん

年間出席 100％表彰
岡　田　和　夫  さん
椎　名　　　章  さん
竹　内　正　幸  さん
大　塩　　　孝  さん

8 月 2 日（木）例会報告
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▪幹事報告
1.  報告事項

（1）公益財団法人ロータリー米山記念奨学
会より「第49回米山功労クラブ」感謝状
が届きましたので、前に飾ってあります
のでご覧下さい。

（2）ガバナー月信8月号が配信されました
のでお配りしております。

（3）8月23日(木)の例会は、8月22日(水)
「第4分区5RC合同親睦例会」に振替と
なっておりますので参加の申し込みをさ
れた方は、宜しくお願い致します。ま
た、8月16日(木)の例会は、定款第8条第
1節により休会となっておりますのでお
間違えのないよう重ねて宜しくお願い致
します。

（4）先週も報告致しましたが、事務局夏期
休暇は8月11日(土)〜8月19日(日)迄と
なっておりますので、緊急の連絡がある
場合は、幹事 竹部までお願い致します。

（5）日本事務局経理室より8月の国際ロー
タリレートのお知らせが届きました。7
月末までのレートは、1ドル＝110円で
したが、8月は1ドル＝112円になるとの
ことです。

2. 回覧内容

（1）週報：桐生赤城RC・館林東RC
（2）「2018-2019年度地区大会出欠」

日時：2018年10月7日(日)
　　　登録 8:30 〜
　　　大会 9:30 〜
　　　懇親会 18:00 〜
会場：【地区大会】館林市文化会館大ホール
 　　　【懇親会】レストランジョイハウス
登録料：1 人 3000 円

（3）第4分区A5RC合同親睦例会出欠
3. 他クラブの例会変更

分区外：桐生西・伊勢崎南・伊勢崎・
　　　　前橋西・安中　各 RC

《広報・雑誌委員会》
・ロータリーの友8月号について

　こんにちは。広報・雑誌委員会の横幕です。さっ
そく、2018 年 8 月号のロータリーの友を紹介
させて頂きます。
　まずは、横組みの表紙をめくっていただきま
すと、バリー RI 会長メッセージが最初にありま
す。「世界を変えたければ、家に帰って家族を大
切にしなさい」と、よく耳にする言葉で、その
意味は、内なるニーズに目をむけるべきだとい
うことだそうです。ロータリーで言えば、ロー
タリーの基本理念に従って行動すること、敬意
を持って他者に接すること、「四つのテスト」に
従うことを意味しますと話しています。
  また、ロータリーの会員基盤を熱意ある健康
な会員で固める事が必要ですが、この 20 年間
120 万人台のまま、男性が大半を占めているの
が現状で、強くて積極的で、世界に影響をもた
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らす組織の一員となりたいなら、まずは内部か
ら始めましょう、そして、ロータリーの中でイ
ンスピレーションになりましょう、とメッセー
ジを送られています。
7P から　　会員増強の可能性…クラブ運営に
柔軟性を取り入れ、会員増強、維持を図り、ク
ラブの活性化に成功している海外の事例、国内
からは女性会員の増強についての取り組みが紹
介されています。
9P   　　アメリカ・ミネソタ州イーダイナ / モー
ニングサイドロータリークラブのトム・ガンプ
さん。会長を務めた 2016-2017 年度に 31 人が
入会。そのうち 11 人は女性、10 人は 40 歳未
満で総勢 94 人を擁する大規模クラブの仲間入
りを果たされたそうで、その際の 10 か条が次
のページからしょうかいされていますので順次
確認していきたいと思います。
10P から順に見ますと
クラブの長所をすべてリストにする。
クラブの有名会員、例会場所の利点、会員数、
主催したプロジェクトやイベントなどをまとめ
たリストを作成しましょう。ただ、その内容は
入会候補者一人ひとりの関心や興味にあわせる
ことが必要で、例えば、国際的な活動に興味の
ある方はその分野に重点をおくことが大事です。
入会候補者のリストを管理する
クラブに合いそうだと思うひとたちのリストを
つくりましょう。理事会の会合で、具体的な名
前をあげて誰がいつどの候補者に連絡するか話
し合いましょう。同時に身近な候補者について
も見逃さないように。元会員も忘れてはなりま
せん。
10. 精力的に
　ガンプさんの七面鳥の着ぐるみが訴えている
のは、プライドなど気にするなということです。
サンクスギビング【感謝祭】の 1 週間前、候補
者のリストの人たちと連絡を取り、次の例会で
は私が七面鳥の着ぐるみを着るから是非見に来
てくれと誘いました。クラブの例会やイベント
を楽しくかっきあるものにすること。太田ロー
タリークラブも 3000 回例会が一つのチャン
ス？

橋本会長がプライドを気にせず、どのような着
ぐるみを着ていただけるか楽しみです。
19P    2840 地区で、昨年の女性ネットワーク
委員長であった望月和子様、皮膚科のお医者
様で前橋 RC に 2003 年、女性会員二人目とし
て入会。現在前橋 RC は、会員 124 名中、女
性会員 11 名。特に女性という意識を持つ事無
く、何ら違和感無く溶け込んでいるそうです。
昨年、各分区や委員でガバナー補佐に協力して
もらい女子会を開催。まずは親睦を深めロータ
リーは楽しいという事を実感してもらう事が第
一。女性会員増強と女性会員ゼロクラブをゼロ
にし、女性が入りやすい環境を整える事を目的
に 2014 年〜 2015 年に設置。女性会員ゼロの
クラブはグラフを見て頂くと、2018 年 6 月末
現在で 3 つあるようです。故豊川ガバナーから
女性の視点を活かしたイベントをとの意向を受
け、ロータリーちびっこコンサートを企画。プ
ロの演奏家 5 人の声掛けを実施。
22P のデータで見る日本の会員数
　　日本の会員数の推移と女性会員の割合
23P   10 月 24 日は世界ポリオデー
24P   全国ロータリークラブ野球大会　全国高
等学校野球選手権大会が 8 月 5 日から甲子園で
記念すべき 100 回大会が開催されますが、ロー
タリーでも甲子園で野球大会を行っています。
26P にその取材がありますが、入場式は前夜祭
で、クラブ代表者によるバナー交換、じゃんけ
んによる先攻・後攻の決定、出場クラブによる
ステージでお国自慢。ご当地の歌、仮装、モノ
マネ等盛り上がりを見せるそうです。

《出席委員会》

 ○会員総数

○事前メーク

○本日の出席

○出席率

73 名

22 名

39 名

83.56％

｝61 名
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・橋本　　徹  会長
　会長挨拶でも申し上げましたように、今月は
増強月間です。つきましては本年度、増強委員
長を市川博士さんにお願いしております。同時
に会員増強プロジェクトチームのチームリー
ダーもお願いしております。つきましては、市
川委員長に何としても 4 名以上の新しい仲間を
増やして頂きたいと思います。

・市川　博士  会員

　改めましてみなさんこんにちは。７月の第二
例会が今年度の方針を発表する場となっており
ました。ちょうど８月が会員増強の月間である
という事で、本日改めて皆様の前で方針を発表
したいと思います。
　方針と致しましては、仲間を増やそう・ロー
タリーを楽しもう、そして仲間と語ろうに決定
し、会員の知識と経験を生かし、ロータリーの
楽しさ、仲間の大切さを再認識する、および地
区目標である 4 名の純増を目指すこととなりま
した。
　事業計画と致しましては、リソースを活用し
て入会候補者を集めるような事が出来るような
事を模索したいと思います。そして、委員会と
プロジェクトの活動を充実させて、情報の収集・
共有・発信に務めたいと思います。
　皆様のご協力宜しくお願い致します。

▪点鐘 &「我等の生業」斉唱

s本日のメニュー（ロイヤルチェスター太田）

　

・鹿尾菜
・揚げ出し豆腐
・鶏のグリル和風ソース
・カレイのフリット・バルサミコソース
・ヨーグルトのムースと巨峰のゼリー
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